



Soutenir les PME à fort impact au Kenya

28/10/2021 – Date de signature du projet

BANQUES ET SERVICES FINANCIERS – Secteurs

KENYA – Localisation

GARANTIES – Outils de financement

19 500 000 EUROS – Montant du financement

GARANTIE DE 2 511 360 930 KES – Détails du financement

GARANTIE EURIZ – Programme de financement

EQUITY BANK KENYA – Client

Présentation du client

Equity Group est la plus grande banque de la région en termes d'actifs, avec un intérêt particulier pour le soutien aux entreprises de l'économie réelle. Elle se distingue par son soutien continu aux PME, aux femmes entrepreneurs et aux populations rurales avec des produits conçus pour soutenir la création de richesse. Elle est également connue pour ses programmes de développement à fort impact dans les domaines de l'éducation et du développement du leadership, de l'énergie et de l'environnement, de l'alimentation et de l'agriculture, de la santé, de l'inclusion financière et du développement des entreprises et de la protection sociale, menés par la Fondation Equity Group.

Description du projet

Proparco, pour le compte de l'AFD, a signé un partenariat avec Equity Bank Kenya dans le cadre le cadre du programme EURIZ mis en œuvre grâce aux moyens de l'Union européenne et de l'Organisation des États Africains, des Caraïbes et du Pacifique (OACP).

L'objectif est de permettre à Equity Bank Kenya de proposer aux petites et moyennes entreprises opérant dans un secteur à fort impact sur le développement ou dans un pays fragile, des financements pour un montant cumulé de 2 511 360 930 KES, (soit 19 500 000 d'euros).

Impact du projet

Le programme EURIZ vise spécifiquement à permettre aux institutions financières d'encourager le financement des PME intervenant dans un secteur à fort impact (entrepreneuriat féminin, agriculture, digital, actifs verts, éducation, santé...) ou établies dans un pays fragile, et ainsi contribuer à l'atteinte de plusieurs Objectifs de Développement durables (ODD).



Ce projet est réalisé avec le soutien de l'Union européenne et du Groupe des Etats d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (Groupe ACP)

© Choose Africa | 7 avril 2022